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朝陽科技大學
092學年度第2學期教學大綱
Course Schedule
	當期課號
	8618
	Course Number
	8618

	授課教師
	張清濱
	instructor
	CHING,BIN CHAMG

	中文課名
	教育法規
	Course Name
	Educational Laws

	開課單位
	師資培育中心(中教學程進)一B
	Department
	

	修習別
	選修
	Required/Elective
	Elective

	學分數
	2
	Credits
	2

	課程目標
	本課程之內容包括：1.教育法規的基本概念 2.憲法中與教育有關條文 3.教育基本法 4.師資培育法 5.教師法 6.幼稚教育法 7.國民教育法 8.高級中學法 9.職業教育法 10.特殊教育法 11.其他主要辦法 12.教育法規的主要問題與趨向
	Objectives
	The course includes : 1.Basic Concepts of Educational Laws 2.Articles of the Constitution Regarding Education 3.Educational Basic Law 4.Law of Teacher Education 5. Teachers’ Law 6.Law of Early Childhood Education 7. Law of Basic Education 8.Other Major Laws & Regulations.



	教材
	1.講解與討論

2.小組教學與合作學習

3.獨立研究
	Teaching Materials
	1.Explanation & Discussion

2.Small Group Instruction

3.Independent Study

	成績評量方式
	1.期中考試及研究報告  70%

2.學習檔案評量        20%

3.出席率              10%
	Grading
	1.Mid-term Exam & Research Paper  70%

2.Portfolio Assessment            20%

3.Attendance                      10%

	教師網頁
	

	教學內容
	1.教育法規的基本概念 2.憲法中與教育有關條文 3.教育基本法 4.師資培育法 5.教師法 6.幼稚教育法 7.國民教育法 8.高級中學法 9.職業教育法 10.特殊教育法 11.其他主要辦法 12.教育法規的主要問題與趨向
	Syllabus
	1.Basic Concepts of Educational Laws 2.Articles of the Constitution Regarding Education 3.Educational Basic Law 4.Law of Teacher Education 5. Teachers' Law 6.Law of Early Childhood Education 7. Law of Basic Education 8.Other Major Laws & Regulations. 
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